

Six prêtres étaient présents. M. l'abbé B. E. Leslerc V. F. a reçu les vœux et M. l'abbé Belley a fait le sermon.

M. l'abbé F. A. Baillargé professeur du collège de Joliette vient de fonder à Joliette une nouvelle revue, l'*Etudiant*.

Comme son titre l'indique, cette revue est surtout destinée aux jeunes gens, car c'est à eux surtout qu'il faut inculquer les principes. " Lorsque l'écolier ne sera plus écolier, il pourra, à la lumière des principes, distinguer le vrai du faux et se maintenir dans le droit sentier. " Les questions de politique locale et les questions politico religieuses sont exclues de l'*Etudiant*, Il n'y aurait là pour les jeunes âmes qu'une nourriture indigeste et malsaine.

Cette revue nous a paru fort intéressante et nous lui souhaitons bon succès et longue vie.

L'ÉGLISE CATHOLIQUE ET LA CHARITÉ.

On se rappelle sans doute la terrible épidémie de choléra qui a sévi, il y a quelques mois en France et en Italie. Marseille, Toulon, Naples, Gênes et bien d'autres localités ont été cruellement atteintes et décimées par le fléau, et dans toutes ces villes, les prêtres, les religieux, les religieuses se sont signalés par leur zèle ardent, leur dévouement et leur magnanime charité. Enflammés et soutenus par l'esprit si éminemment charitable de la Sainte-Eglise, tous ces enfants ont accompli des œuvres héroïques qui ont excité l'admiration et l'enthousiasme de leurs ennemis les plus déclarés.

Nous avons, en son temps, signalé quelques-uns des témoignages de reconnaissance rendus en France, à ces héros ; les extraits suivants de certains journaux italiens montreront que dans ce pays le prêtre, le religieux, la sœur ont su rendre aux malheureux cholériques tous les services, tous les soins possibles et exciter la plus enthousiaste gratitude des anti-cléricaux.

LE PRÊTRE.

Le *Capitaine Fracasse* (Capitan Fracassa) après avoir fait allusion à l'anarchie qui régnait alors dans une grande partie de l'Italie, poursuit avec la colère d'un ennemi, qui ne peut s'empêcher de voir le triomphe de la religion dans le triomphe de la charité et a l'esprit et le cœur troublés par les passions politiques :

"Eu face de ces gouvernements qui ne savent plus se faire obéir, s'élève en ces temps d'épreuve une grande, austère et terrible (sic) figure : le prêtre.

"Voyez-le : il entre intrépidement dans la partie suprême, et, comme enjeu, il y jette sa vie.